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EL GRUPO SOCIALISTA DE PUEBLA DE LA CALZADA, DESVIA 
PARA OTROS MENSTERES LOS 100.000 € DESTINADOS A LA 
CREACION DE PUESTOS DE TRABAJO EN PUEBLA. 
 
En el punto nº 3 del orden del día del último Pleno celebrado en Puebla de la Calzada, figuraba el cambio 
de objetivo de inversiones del Plan revitaliza para el año 2.015. ¿Qué significa esto? Pues lo que 
significa es que por decisión unánime del Alcalde y “TODOS” los concejales socialistas, se suprime de 
un plumazo la cantidad de 100.000 € destinados al Plan de Empleo Local, es decir a contratación de 
puestos de trabajo, y se destina esta subvención entre otras cosas a la construcción de una cubierta para 
las gradas del campo de futbol. Evidentemente el Partido Popular votó en contra de esta modificación.  
 
Entendemos que es necesaria la cubierta de la grada, entendemos que el PSOE tiene que cumplir su 
programa electoral, pero sobre todo entendemos ó creemos que hoy por hoy el primer objetivo es el 
empleo, y que muchas de esas familias que se van a guarecer de las inclemencias del tiempo bajo esa 
cubierta mientras que sus hijos practican deporte, seguro que están más necesitadas de un puesto de 
trabajo aunque sea temporal, que de la misma cubierta en las gradas.  
 
Entendemos también, que muy pronto se van a aprobar nuevas subvenciones para creación de empleo por 
parte de diputación (quizá la próxima semana), que sumadas a las ya aprobadas por la Junta de 
Extremadura, (mas de 200.000 €), si se utilizan bien, darán muchos puestos de trabajo a los poblanchinos 
en los próximos meses, pero creemos que para las necesidades que están padeciendo muchas familias de 
Puebla, todo es insuficiente. El resto de la partida será destinado para pintar edificios públicos y para la 
construcción de los aseos que nosotros solicitamos en la Plaza del Almendro, y que se nos dijo se haría 
con las bajas producidas en el resto de las obras que se están realizando. Parece ser según el Alcalde que 
esas bajas están siendo utilizadas para otros menesteres, pero no especificó en qué ni para qué. 
 
Del mismo modo la subvención de 40.000 € que estaba prevista para el Plan de Accesibilidad, por cierto 
muy necesario en nuestro Pueblo como todos sabemos y que desde este Grupo  hemos denunciado en 
repetidas ocasiones, y que también crearía puestos de trabajo, también se desvía para alumbrado público. 
Consideramos desde nuestro punto de vista y así lo hicimos saber que todo esto se realiza solo y 
exclusivamente con fines electorales, ante la proximidad de las Elecciones Locales no solo la pintura de 
los edificios públicos, sino sobre todo la construcción de la cubierta de las gradas del campo de futbol. 
Han tenido tiempo y medios para hacerla con antelación, pero igual que aprovecharon las vísperas de las 
elecciones del 2.011 para la inauguración de la restauración del campo de futbol, esperan nuevamente 
cuatro años e inauguran la nueva cubierta antes de las próximas elecciones del 2.015. Con esta decisión, y 
con otras por el estilo como la potenciación durante este último año del deporte a todos los niveles, la 
ampliación del gimnasio y un largo etc., también ayudan, venden y promocionan la imagen del actual 
concejal de deportes de Puebla, que según se rumorea, será el próximo candidato a la alcaldía. No 
consideramos nada justo y sí muy reprobable, aprovecharse del dinero público para hacer campaña 
electoral, y menos aun a la vista de las necesidades de muchas familias del pueblo, para después hacer 
demagogia barata aludiendo precisamente a estas necesidades de estas familias, y achacándolas a las 
carencias de otras administraciones, cuando la primera que no cumple es el Ayuntamiento. Queda 
suficientemente claro, que las personas les importan un pimiento, lo que les importa es la poltrona. 
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En este mismo Pleno, también presentamos una moción para que se retiraran la cerca metálica que está 
colocada en el antiguo cauce del Cabrillas, (ya tapado) en las traseras de Moreno Nieto y María Cristina, 
puesto que ya son innecesarias y con la finalidad de que al igual que ya se están beneficiando algunos 
vecinos afines, de tener una salida cómoda por su puerta trasera, también puedan beneficiarse el resto de 
los vecinos de lo mismo.  
 
Presentamos también otra moción para que el cabeza de la lista más votada en las próximas Elecciones 
Locales, sea elegido alcalde. Esta moción, tampoco fue aprobada por los miembros del grupo socialista, 
que la votaron en contra. 
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